



DIE RADIOLOGIE

INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK

PRESSEMITTEILUNG

DR. MED. EVA-MARIA WAGNER VERSTÄRKT DAS TEAM VON DIE RADIOLOGIE



München, 02. Januar 2018

Frau Dr. med. Eva-Maria Wagner, Fachärztin für Radiologie, verstärkt ab 1. Januar 2018 das Team von DIE RADIOLOGIE. Dr. med. Philipp Remplik erklärt: „Wir freuen uns sehr, mit Frau Dr. Eva-Maria Wagner eine weitere hochkarätige Brustdiagnostik-Expertin für DIE RADIOLOGIE zu gewinnen.“

Nach dem Studium in München und Regensburg mit einem Aufenthalt in der Schweiz arbeitete Dr. Eva-Maria Wagner als Assistenzärztin in den Kliniken Bayreuth, Regensburg und Augsburg. Dort setzte sie bereits vor Beendigung der Facharztausbildung ihren Schwerpunkt auf die Brustdiagnostik. Als Oberärztin in den Kliniken Böblingen und gleichzeitig als niedergelassene Ärztin im angeschlossenen MVZ war sie ab 2015 Leiterin des dortigen Fachbereichs Mammadiagnostik.



DIE RADIOLOGIE

INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK

PRESSEMITTEILUNG

Sie verfügt über viel Erfahrung im gesamten Spektrum der digitalen Mamma-Diagnostik und beherrscht alle modernen bildgebenden Verfahren der Brustdiagnostik wie die Mammographie, Tomosynthese, Sonographie, MRT und Galaktographie - Letztere ist eine spezielle Mammographie mit Kontrastmittel zur Darstellung der Milchgänge. Darüber hinaus verfügt sie über eine umfangreiche Expertise aller Biopsie-Verfahren an der Brust.

„Neben der fachlich anspruchsvollen Patientenversorgung legt Frau Dr. Eva-Maria Wagner ein großes Augenmerk auf den einfühlsamen Umgang mit den Patientinnen auf Augenhöhe. Wir ermöglichen unseren Patienten so nicht nur fachlich exakte Diagnosen mit modernster Technologie, sondern auch eine menschlich und persönlich sehr gute Behandlung“, erklärt Dr. med. Thomas Hilbertz, Leiter des Fachbereichs für Brustdiagnostik des medizinischen Versorgungszentrums DIE RADIOLOGIE und programmverantwortlicher Arzt der Screeningregion München Nord im Deutschen Mammographie-Screening-Programm.

Frau Dr. med. Eva-Maria Wagner wird mit Ihrer Expertise im Fachbereich Brustdiagnostik an den Standorten Mammazentrum München sowie am Mammazentrum Unterföhring tätig sein.

Über DIE RADIOLOGIE - INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK:

DIE RADIOLOGIE wurde 2016 durch den Zusammenschluss der „Radiologie München Zentrum“ und der „Radiologie am Prinzregentenplatz“ gegründet und setzt dank ihres neuartigen Konzepts neue Maßstäbe in der Radiologischen Diagnostik. Mit acht standortübergreifend vernetzten und hochmodern ausgestatteten Kompetenzzentren in zentraler Lage in München, Starnberg und Unterföhring bietet DIE RADIOLOGIE die gebündelte Fachkompetenz und langjährige Erfahrung von mehr als 20 spezialisierten Radiologen und Nuklearmedizinern. DIE RADIOLOGIE vereint dabei höchste individuelle Befundungs- und Beratungskompetenz mit menschlicher Nähe und Fürsorge zu einem umfassenden Versorgungskonzept und ermöglicht so eine fachlich und persönlich exzellente Patientenversorgung.

Kontakt

Für detaillierte Informationen und Interviewanfragen sind wir auch gerne persönlich für Sie da. Im Falle einer Veröffentlichung freuen wir uns über die Zusendung eines Belegexemplars oder Links.

Isabelle Wagner, Leitung Marketing & Pressearbeit DIE RADIOLOGIE:

T 089 . 159 09 181

E Isabelle.Wagner@die-radiologie.de